



COMUNICADO

Concierto del Ensamble de Bronces de la Orquesta Juvenil del Sodre el próximo domingo en el Museo Blanes, con entrada libre

En el marco de la Temporada de Música de Cámara que ofrece la Orquesta Juvenil del Sodre anualmente, los instrumentistas de bronce brindarán un concierto por primera vez en el Museo Blanes el próximo domingo 9 de agosto a las 16 hs, con entrada libre. Dirigidos por el destacado maestro venezolano Javier Aragón, los jóvenes talentos interpretarán un repertorio integrado por reconocidas obras de los períodos barroco, clásico y romántico.

El Ensamble de la Orquesta Juvenil del Sodre actualmente está integrado por 16 jóvenes instrumentistas de trompeta, corno, trombón y tuba. Desde su formación, ha brindado una nutrida agenda de conciertos de cámara en destacados escenarios de nuestro país, con la participación de destacados maestros del ámbito nacional e internacional. En su pasado concierto, realizado el 11 de mayo en el Anfiteatro del Auditorio del Sodre, el Ensamble contó con la participación como maestro invitado del trompetista Francisco “Pacho” Flores, quien es artista exclusivo del sello discográfico *Deutsche Grammophon* y uno de los mejores solistas de bronce del mundo.

El próximo domingo los jóvenes talentos se presentarán por primera vez en el Museo Blanes, ofreciendo un programa que reunirá obras de los distintos períodos musicales. En esta oportunidad contarán con la dirección del maestro venezolano Javier Aragón, quien se encuentra desde el mes de marzo en nuestro país, con el fin de contribuir al perfeccionamiento musical de los jóvenes instrumentistas de bronce de la Orquesta Juvenil del Sodre.

Javier Aragón es considerado uno de los máximos referentes del bronce del Sistema de Orquestas de Venezuela. Ha formado y perfeccionando a los instrumentistas de diversas orquestas, entre las que destacan la “Orquesta Simón Bolívar de Venezuela”, dirigida actualmente por el famoso maestro Gustavo Dudamel.

Consultado sobre el concierto, Aragón recalcó que “estamos preparándonos intensamente y nos encontramos muy entusiasmados con esta presentación en el Museo Blanes. Ofreceremos un programa muy diverso y entretenido para toda la familia. Están todos invitados. Esperemos que el domingo disfruten tanto de las obras como nosotros lo estamos haciendo al preparar este concierto”.